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正津川小学校統合に係るアンケートの結果について

アンケート配布数 8世帯

アンケート回答数 8世帯

Q1．小学校の統合について

① 賛成 ７ （賛成：87.5％）

② 反対 １ （反対：12.5％）

Q2. Q1で賛成の方にお尋ねします。統合の時期について

① 令和7年4月の統合で構わない ５ （賛 成：71.5％）

② その他 ２ (その他：28.5％）

②のその他と回答された方は、差し支えなければご意見についてご記入ください。

・町内会や地域住民が納得すれば良い。

・生徒がいる間は統合してほしくない。

Q3. Q1で反対の方にお尋ねします。反対の理由について差し支えなければご記入くださ
い。

・大畑小では人数が多く、なかよし会に入れない子がいる。正津川では全員入会で
きて、徒歩で帰宅できたが、それができなくなる。

・ジャージの無料配付について、着用しなくてもよいという話であったが、具体的
に示されていない。正津川の子が指定ジャージを着ていないと目立ってしまうので、

統合した際に無料配付にならないのか。
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Q4. その他ご意見があればご自由にご記入ください（津波に関することでも構いません）。

・正津川小の規模から考えて、教職員の車両で避難する方が確実で安全だと思う。
・児童の減少で統合することは仕方がないことなので、津波等の避難とは別に考え

るべきである。
・大畑小学校での避難訓練に要する時間を知りたい。

・正津川はもちろん、大畑の各町内会毎でも全体でも、住民参加できる人で避難訓

練をした方がよい。

・兄弟が2人以上いる家庭は、ジャージを準備するのがすごく負担になると思う。
・津波が来たとき、絶対安全な場所ではないので、統合先の大畑小学校には通わせ

たくない。

・送迎も必ずバスを利用できるかわからない。
・大畑小ではなかよし会に入りづらいと聞いたが、必ず入れないと困る。

・旧大畑高校の校舎があるわけなので、そこを利用できるようにして、大畑小、正
津川小を一斉に統合すれば良い。

・旧大畑高校は、津波の問題をクリアできるので、現在使用せずただの資材置き場

になっているのだから、有効活用しなければ老朽化してしまうので、もったいない。

保護者8世帯のうち、7世帯が統合に賛成し、反対意見の方についても統合後に、教育

委員会として統合後の児童への対応をしっかりと示すことによって、統合が可能であると
考えられます。
統合時期についても、賛成のうち5世帯が、教育委員会の示した令和7年4月の統合に賛

成という意見であったことから、教育委員会から提示させていただいた案のとおり、令和
7年4月の統合ということで住民説明会に進めさせていただきたいと考えております。
なお、いただいた意見については、教育委員会といたしましても、今後も大畑、正津川

両校長及びなかよし会の所管である子どもみらい部とも協議し、解決できるよう検討して

まいります。
また、津波等の災害への対応については、防災担当部署とも連携し、市全体における避

難計画について検討してまいります。
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